

Upgrade von El Capitan zu Sierra hängt in der Installation

Beitrag von „Ryckblick“ vom 21. Januar 2021, 15:19

Ich habe mich tatsächlich vom Versuch verabschiedet das System zu updaten und mich dazu entschlossen einfach die M.2 platt zu machen und direkt Big Sur zu installieren. Das hat seine eigenen Tücken (ich kann bspw. OC Gen X auf El Capitan nicht nutzen), aber viel mehr macht mich stutzig, dass du mir "nur" den Sprung zu High Sierra anrätst. Spricht irgendwas gegen Big Sur auf dem Rechner?

EDIT: Ich könnte kotzen... <https://dortania.github.io/Ope...s-limits.html#gpu-support>

So ein Mist.